

24. Mai 2022

1 von 1

Weiterentwicklung Wahlebachgrünzug und Wahlebachpark

Dirk Seeger informiert das Gremium darüber, dass Frau Brandt (Stadtteilmanagement Waldau) eine der nächsten Sitzungen des Ortsbeirates Waldau besuchen möchte, um über die Weiterentwicklung der o. a. Flächen zu informieren. Hierbei soll es ein Beteiligungsverfahren unter Einbindung des Ortsbeirates Waldau geben, welches bei der Ideenfindung für die Weiterentwicklung berücksichtigt werden soll.

Vor dem Hintergrund des Themas Wahlebachpark merkt Nicole Siebrecht an, dass sie es sehr bedauert, dass der Ortsbeirat Waldau, welcher dieses Projekt intensiv und lange begleitet hat, nicht zur Eröffnung eingeladen wurde.

Der Ortsbeirat Waldau bittet um Verlesung dieser Anmerkung in der Stadtverordnetenversammlung sowie um eine Stellungnahme hierzu.

Dirk Seeger
Ortsvorsteher

Sonja Seeger-Clemen
Schriftführerin